
宜野湾市立 真志喜中学校
２０２３年度学校だより 第４号
～自ら学び、心豊かにたくましく国際社会を生きる真中生～
令和５年７月３日発行 校長 又吉直正

□一学期ももうすぐ終わり。学校行事は多くの刺激を与えてくれています。
７月２０日（木）の終業式まで、あとわずか。ところで、１学期中には多くの学校

行事が開催されました。例えば、新入生歓迎レク（クイズマシキ王）、キャリア教育講
演会、情報モラル教育講演会、平和集会などは全生徒が一斉に参加する形で実施しま
した。講話者から直接、生の声で情報を得ることは五感が働き、オンラインでは味わ
えない熱気と重みが伝わってきます。生徒も興奮しながら参加している様子でした。

また、３学年に限ったことですが、修学旅行（６月２１日～２３日：２伯３日）が
計画どおりに実施できましたが、これについては生徒もそうですが、３学年の先生方、
関係職員も非常に喜び、感慨深いものとなりました。運営側の学校も久しぶりの引率
業務であったため、これまでのマニュアルや関係資料の確認や
調整会議を幾度となく行い、安全に業務を遂行できるよう、最
終日の解団式まで緊張していたことと思います。現地での生徒
達の笑顔の写真や帰沖してからも生き生きとした様子から、修
学旅行が楽しく満喫できたものと推察します。年明けの１月に
は２年生の修学旅行があります。２年生も事前学習や準備をし
っかり行い、楽しい思いでづくりができることを期待します。

◆第１回 学校運営協議会を開催しました。
５月２４日（水）に今年度最初の学校運営

協議会を開催しました。学校運営協議会の委員
は校長、保護者、地域住民、学識経験者等の９
人で構成されています。委員の皆さんには授業
参観、協議会、給食試食会にご参加いただきま
した。参加後の意見交換では「ICTのより効果
的な活用方法」「つまずきの
ある子への支援」「学校・家
庭・地域・諸関連機関との
連携」等について対応策を
講じるよう助言を頂きまし
た。

◆宜野湾市教育委員会による学校訪問の報告
６月３０日（金）に宜野湾市教育委員会によ

る学校訪問がありました。１校時に学校説明会、
２・３校時は授業参観を行い、４校時には指導
助言と講評をいただきました。来校した指導主
事に対し、ある生徒から「うちの学校すごいで
しょ！」とアピールしたそうです。学校として
は一番うれしい生徒の反応でした。教育長から
は「落ち着いた授業の様子に安心した。真志喜
の生徒は大きな可能性を秘めて
いる。是非、高めていって欲し
い。」と激励の言葉をいただきま
した。これを機によりよい学校
づくりに努めてまいります。

◆７月の主な学校行事
７月 ７日（金）⇒生徒会朝会（表彰）漢検①
7月 8日（土）⇒数検①
７月１１日（火）⇒避難訓練（火災）
７月１２日（水）⇒生徒会専門委員会

７月１８日（火）⇒高校説明会（５・６校時）

７月１９日（水）⇒部活集会

７月２０日（木）⇒終業式

７月２１日（金）～県中体連開会式

７月２２日（土）～２４日（月）県大会

７月２５日（火）⇒三者面談①、県大会

７月２７日（木）⇒三者面談②、県大会

７月２８日（金）⇒三者面談③

７月３１日（月）⇒リーダー研修会※午後

８月 １日（火）⇒スクールサミット

８月 ６日（日）⇒大山区・真志喜区大綱引き

◆７月の生活目標

〇遅刻「０」を目指そう！

◆７月の健康目標

○病気の治療をしよう！

○規則正しい生活をしよう

□生徒総会が開催されました。生徒の自治的活動に今後期待！
毎年１回開催される生徒総会（生徒会の最高議決機関）が生徒会会員（全生徒）の

参加のもと開催されました。当日は生徒会本部を理科室に設置し、そこから各学級の
大型電子黒板をつなぎ、議案の説明を行いました。各学級からは多くの質疑があり、
各提案委員が質疑への答弁に対応していました。議案については承認され、そのあと
「生徒会主催行事の提案」「校則の見直し」につい
て今後の活動予定の報告がありました。本校の生
徒数が九百名を超えていることから、多様な意見
や提案が期待できるメリットがあります。最多・
最大の学校を最高の学校にしていきましょう。生
徒会執行部の皆さん、お疲れ様でした。


